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今年の冬はとても寒い日々が続き、毎日

が霜と氷の世界です。今号は石井としおが

把握した通学路の現状、4 年間の議会質問、

村政アンケートの最終報告となります。 

2 月 9 日の全員協議会で令和 4 年度の予

算説明が行われ、学校給食センターの建設

が予算化されていました。絶対反対です。 

 
―歩道なしで通う八積小の生徒― 

危険道路・歩道設置急務 

昨年 6月に起きた八街市のトラック飲酒

運転事故の前から石井としおは村内の道

路標識の傾きや、道路白線の薄さ、道路に

はみ出す電柱などについて議会質問をお

こなってきました。表紙の写真は現在、八

積小学校に通う、歩道のない危険道路で通

学する、こども達です。 

石井としお後援会で実施している村政

アンケートに「八積小に通う、こども達が

危険です。朝、見に来てください」と書き

込み 

 

 

 

 

込みがあり、早朝出向きました。当日、孫

と一緒に歩くご婦人がいました。 

石井が八積小学校の PTA 会長時に、PTA

の役員さんと相談し、要望書を役場に提出

しています。議員になってから旧有賀商店

のカーブが危険なので地権者にお願いし、

一部ですが、歩道設置ができました。そし

て、某接骨院を右折する新しい道路を村が

作りました。小高村長も昨年、県知事と一

緒に現地を視察しています。一日も早い歩

道の設置に向け、小高村長は強く県に要望

していただきたいと思います。 

宮成自治会が

NTT に電柱移設

要望 

 

 

  

昨年の 9月議会で、宮成大村を通る道路

で事故が多発し危険なので、村に移設の質

問。村の助言もあり、地元自治会から NTT

に文書にて要望書を提出したが、回答は

「数十万円の工事費」とのこと。地元自治

会では経費を捻出することが厳しいので、

困っています。村民の「暮らしと命を守る」

ことは村の仕事です。近所の方も「先日も

電柱が折損する事故があった」とのことで

す。早急なる村の対応が必要です。村は移

設費を負担すべきです。 
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 4 年前にお約束した 5 つの目標に基づき

毎回の議会で一般質問をしました。 

 村の施策を監視する意味での追求、村民

の暮らしを豊かにする提案は議員活動の

両輪です。石井としおは 4年間、取り組ん

できました。 

4年間、主な石井の質問 

① 小高村長の公約「村長給料 3割カット」 

をやめた理由はなぜか。 

小高村長 ▲公約は希望、変えてもよい。 

② 3つの保育園(認定こども園)を統合す 

ることには絶対に反対です。 

小高村長 ▲3つの保育所(認定こども園)

を統合する考えは 8 年前から変わらない。 

③ 給食センターで事故が発生し 4日間す 

べての学校が給食中止となった県の例が

ある。デメリットではないか。 

担当課長 ▲文部科学省からは「衛生面の

勧告をうけた、比較対象とならない」 

④ 学校給食の成長ホルモン入りの牛肉の 

中止を追求。(◎成果) 後に成長ホルモン

入りの牛肉は中止された。 

4年間、主な石井の施策提案 

① ふるさと納税の使い方として学校の特 

別教室などのエアコン設置や給食費の無

償化ができるのではないか。 

小高村長 ▲ふるさと納税で、エアコンの

設置はしない。給食の無償化もしない。 

② 八積支線などの土手復旧と農業機械購 

入(個人)への補助を提案しました。 

担当課長 △個人への農業機械購入は今

後、検討したい。 

③ 無制限で利用できるデマンド乗り合い 

タクシーは国から特別交付税で 8割がくる。

早急に導入すべきと提案。 

小高村長 ▲検討はするが、実施はしない。 

④ 国保税、県平均を上回る 2.7倍の財調 

(貯金)で国保税の引き下げを提案する。 

小高村長 ▲コロナの心配があるので引

き下げはしない。 

⑤ 終活に向けて、エンデイングノートの 

作成を提言しました。◎2021年より村民 

に配付がはじまりました。 

⑥ コロナ対策として PCR検査を全村民に 

無料実施を提言。▲県のお金で 1月からヤ

ックスで無料 PCR 検査がはじまりました。 

⑦ワクチン接種集団接種を提案する。 

◎昨年 6 月保健センターで集団接種開始。 

⑧七井土と睦沢町飛び地から駅までの道

路の新設を提案。△睦沢町と協議中です。 

⑨消防団員の確保策を提案。▲村は「消防

団が検討すること」との回答でした。 

⑩災害時、福祉センターのフロを開放す

ることを提案。◎当初拒否したが後に開

放されました。 

請願・石井としおが紹介議員 

① 福島原発事故に伴う除染土再利用中止 

を求める意見書提出に関する請願。 

②国に対する刑事訴訟法の再審の改正を

求める意見書の提出を求める請願。 

※①②いずれも本会議で「不採択」とな

りました。 

③ 学校給食費の無償化を求める請願。 

※総務経済常任委員会へ付託。今後の議

会で質疑がされ採決される予定です。 

④議会ネット中継を村民が陳情提出。 

※議長預かりで、採決されていない。 

石井としお 4年間の議会質問 



 3 

 石井としお通信 139号に続き、村政アン

ケートで頂いた皆様の声②、設問 5～8 の

集計報告②をします。12 月 31 日締め切り

498 人中の残り 248 人分です。尚、現在も

アンケートを頂いており 2 月 10 日現在総

数で 785人になりました。 

アンケートの声②を紹介 

◆給食センター建設でコロナが発生した

ら 4つの学校に配食できなくなるよ。 

◆JR八積駅に快速を停車してほしい。 

◆いすみ市のインフルエンザの補助が優

れている。村も参考にしてほしい。 

◆ごみ集積所を増やしてほしい。 

◆LEDの申し込みを簡素化してほしい。 

◆高根のモーテル GOGOに隣接する橋が狭

いので通りにくい。拡幅してほしい。 

◆後継者不足の中、農地を集約化する組

織を立ち上げてほしい。 

◆ゴミ清掃車が集めてくれた後に、掃除

セットを持参し、清掃してほしい。 

◆学校の防災メールの改善をお願い。 

◆通学路における樹木伐採をお願い。 

◆駅東側の踏切の拡幅をお願いします。 

◆村長自宅周辺の事業が集中している。

いかがなものか。税金は村民公平に。 

◆八積駅からサンマートに入る交差点、

右折レーンをつくってほしい。 

◆村職員のスキルが低い、村長、議員は

何してる、ルールを守れ、村民を守

れ、特定の人への利益供与はダメだ。 

◆村営住宅を修理し入居者の募集を。 

◆ゴミ袋を安くしてほしい。 

◆駅名変更のお金より、村民生活向上を 

◆私道の舗装整備を進めてほしい。 

5～8設問の集計報告② 

 

村民アンケート集計の感想 
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◆アンケートの上位２位は、高齢化の進

捗で日々苦しさを増す生活への経済的

負担の軽減を希望する村民の思いが表

れています。◆コロナ対策は急務です。

デマンド乗り合いタクシーは高齢化す

る村民の為にも早期の導入が求められ

ています。防犯灯の増設、以下からは、

村民の安心安全への願いが続きました。

◆これらの願いに応える施策こそが、村

民の幸福な生活に寄与できるものと考

えます。◆石井としおは、皆様の願いを

実現する為に全力で取り組んでいきま

す。アンケートにご協力を頂き、ありが

とうございました。 


